

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和7年8月号

夏の授業体験会 660名の児童・保護者が参加

8月20・21日に、小学校6年生の皆さんを対象として、「夏の授業体験会」と題した企画を催し、向陽中学校の授業を体験していただきました。約660名の児童が参加し、普段の授業や部活動の様子を紹介しました。授業では、紙を切って図形を作成したり、プラスチックの性質を探究したりと、児童の皆さんは楽しみながら学ぶことができたようです。また、吹奏楽部・邦楽部・合唱部・書道部がパフォーマンスを披露し、家庭部・美術部では実際に部活動を体験してもらうなど、生徒が主体となって活動を紹介しました。

本校の魅力のひとつは、生徒自身の姿にあります。この日は、部活動の発表に加え、生徒ボランティア16名が自発的に受付や校内案内を担当し、活躍してくれました。参加者からは「どの生徒もいきいきと活動していた」との感想もいただきました。このようなイベントを通して、生徒の皆さんの高い力を実感するとともに、成長した姿に頼もしさを感じます。今後も、小学生の皆さんの目標となれるよう、私たち一同努力してまいります。



平和について考える学習

8月1日の登校日に、各学年で平和学習を実施しました。1年生は、広島への原子爆弾投下をテーマにした物語『夏服の少女達』を鑑賞し、戦争の悲惨さについて考えました。2年生は「和歌山の空襲」について学び、地元で起きた出来事を通して平和の大切さを再認識しました。3年生は、新プロジェクトX『アメリカに渡った漫画〜はだしのゲン〜』を題材に、戦争の記憶を世界に伝えることの意義について学習しました。今年は、終戦から80年とい



3年生の様子

う節目の年を迎えます。しかし、現在も世界の一部では武力衝突が続いている地域があります。将来の世界を築いていくのは、今を生きる生徒の皆さんです。皆さんが、より良い世界を創っていってくださることを心から願っています。

全国大会・近畿大会 県大会出場部活動紹介!!

全国大会出場 フェンシング部

近畿大会出場 水泳部

県大会出場 陸上競技部 バドミントン部



生徒会と有志の皆さんが、西門の花壇に植えてくれた向日葵が咲き誇っています。暑い中でも元気に咲く向日葵を見ていると、気持ちがいいですね。

